



4 millions pour les centres de thérapie en dépendance : une somme appréciable, mais...

27 octobre 2021, Québec - Aujourd'hui a eu lieu l'annonce du ministre Carmant concernant l'augmentation de 4 millions du financement du programme d'aide financière pour les ressources offrant de l'hébergement en dépendance (AFRHD). L'association québécoise des centres d'intervention en dépendance (AQCID) tient à souligner le geste et à remercier le ministre. Toutefois, le programme de financement est inadapté pour les ressources d'hébergement en dépendance (RHD).

Un programme inadapté

- L'AQCID est grandement préoccupée par la discrimination engendrée par le programme de financement. Celui-ci est destiné aux ressources qui accueillent des personnes bénéficiant de l'aide sociale. Ce programme est discriminatoire à l'égard des gens de la classe moyenne qui ne peuvent pas en bénéficier pour recevoir des services en traitement des dépendances.
- L'allocation de ce financement est déséquilibrée. Actuellement, 20% des RHD reçoivent plus de 50% du financement. Il est facile d'en déduire que la répartition du montant n'est pas en mesure de couvrir tous les besoins de la population.
- Le mode d'attribution du financement est axé sur le taux d'occupation des lits dans les ressources, c'est-à-dire que plus le nombre de lits occupés est élevé, plus le montant du financement est élevé. Le traitement des dépendances ne devrait pas être une question de marché ni de volume de client.

« Nous accueillons favorablement la nouvelle. Cependant, malgré un financement accru, le programme ne répond pas aux réels besoins des organismes, des besoins qui se faisaient sentir bien avant la pandémie. Ce programme doit être revu intégralement ! »

Vincent Marcoux, directeur général de l'AQCID

À propos de L'AQCID

L'Association québécoise des centres d'intervention en dépendance (L'AQCID) coordonne, mobilise et soutient plus de 125 organismes communautaires à but non lucratif œuvrant en dépendance et usage de substance, dont 75% des ressources d'hébergement en dépendance au Québec. Elle constitue ainsi l'organisation la plus représentative du milieu des dépendances et de l'usage de substance, regroupant les organismes en réduction des méfaits, en prévention et les centres de traitement. L'AQCID est aussi un interlocuteur et un partenaire du réseau public dans la prestation de services en dépendance et usage de substance à la population.

-30-

Sources :

AQCID.com | facebook.com/aqcidependance | twitter.com/@AQCIDependance

Renseignements et demandes d'entrevues :

Caren Leblanc

418 366 3077

communications@aqcid.com